

A primeros de junio hemos organizado nuestros Giltza Egunak. ¿Quién no se ha enterado? Han sido cuatro días de muchas actividades y presencia en la calle, donde hemos contado el programa de 13 CASAS. El equipo de vivienda ha realizado un gran trabajo y al mismo se han sumado muchos patrocinadores y colaboradores. La siembra está hecha. Nos queda esperar el fruto. Pero lo hacemos con la sensación de que hemos hecho lo que se tenía que hacer y con el agradecimiento a todas las personas que durante cuatro días han compartido, con nosotros, el mismo sueño.



Poetas en mayo

Durante el pasado mes de mayo hemos recibido la visita de los "poetas". Un año más no han querido olvidarse de nosotros y nos han regalado una tarde llena de poesía y cultura.

Siempre comprometidos

También hemos recibido la visita de Fundación Vital. Con ellos hemos compartido una primera evaluación del curso y de la situación que nos estamos encontrando. Como siempre han mostrado su disponibilidad y cercanía con el servicio de Berakah.

Compartiendo sueños

Y hemos tenido la suerte de compartir nuestros sueños y preocupaciones con D. José Angel Cuerda Montoya. Un maestro que siempre que nos acompaña nos deja retos nuevos.

Éxito del mercadillo

Como sabéis, en Mayo hemos celebrado dos semanas de nuestro MERCADILLO SOLIDARIO DE DENDARABA. La recaudación total de lo vendido ha sido de 6547 Euros. Un buen pellizco que se va a destinar al pago de alquiler de los Hogares. Enhorabuena a todos/as los/as que habéis hecho posible una edición más.

Un equipo muy activo

El equipo de Lecture-Ayuda en Acción sigue tan activo como siempre. Para finalizar el curso con los peques han ido de excursión al Aeropuerto. Entre aviones han disfrutado mucho. Y con los más mayores al Museo de Bellas Artes. Un excelente fin de curso.

Formación continua

En dos turnos (29, 30 y 1 de junio/ 13, 14 y 15 de junio) siete personas de Berakah han participado en unas jornadas de formación en Madrid. Un encuentro interprovincial de acción social organizado por las Hijas de la Caridad y donde hemos podido aprender y reflexionar sobre los desafíos de nuestra acción social, a la vez que encontramos con otros programas solidarios del resto del estado.

Jubileo en Estíbaliz

En la mañana del 10 de junio, más de 70 personas (que forman parte de los grupos de catequesis) han ido andando hasta Estíbaliz. Allí han pasado por la puerta santa en el año del jubileo. Ha sido una jornada especial, llena de convivencia y buen humor.

Evaluando el curso que acaba

Acabando el curso, en las reuniones de evaluación de todos los equipos nos haremos eco de las respuestas obtenidas en la encuesta de evaluación. Como ya compartiremos con todos, la sensación general es muy buena. La efectividad y la calidad de los servicios se valoran con nota muy elevada. La presencia entre los más empobrecidos y el ambiente en los equipos también obtienen una nota muy elevada. Desde la humildad y sabiendo que nos queda mucho que mejorar, podemos decir que, este año, hemos sido "latidos de esperanza" en nuestra ciudad.

Buen comienzo

La Fundación Caixa apoya la Colonia Urbana con 3.800 euros. Un buen empujón para esta actividad que comenzamos el día 26 de junio. Los monitores están trabajando sin parar en la programación y todos los detalles. Serán 127 niños los inscritos y admitidos.

Apúntate!!!

Y ahora nos toca el Berakah Eguna. Uno de los días más importantes del año para todos nosotros. Será el 16 de Julio. Hay que anotarse en Betania. También si vas en coche propio (por el tema de la comida). Ya estamos trabajando en la organización de este bonito día. Recuerda que puedes venir con tu familia.